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名古屋市長選挙結果について 
 

 名古屋市民は 4度の河村市政を選択した。 

 

河村市長には、当面の最重要課題として、新型コロナウイルスの感染

拡大防止を徹底しながら、医療体制の充実と決め手となるワクチン

接種を着実に進めていただきたい。また、飲食や宿泊業など、コロナ

で厳しい状況にある事業者への迅速かつ切れ目ないサポートをぜひ

お願いしたい。 

 

さらに、アフターコロナを見据え、名古屋が新たなビジネスや交流

が次々と生まれる活力のある街として発展できるような施策を積極的に

展開していただきたい。 

特に、アジア競技大会やリニア開業は、当地がさらなる飛躍を遂げ

るために大変重要なプロジェクトである。国や愛知県と連携しながら、

こうしたプロジェクトを着実に前進させ、中部の発展を牽引する中心

都市として、より魅力を高める取り組みを期待している。 

 

名古屋商工会議所としても、「躍動し愛されるナゴヤ」の実現に

向けて、引き続き名古屋市と緊密に連携しながら、地域経済の振興や

中小企業の発展に向けて着実に取り組んで参りたい。 
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